



■ Vie municipale

→ Une commune qui progresse



Ouverture de la micro-crèche Les P'tits Bouts avec le Secrétaire Général de la Préfecture.



Création d'une aire pour camping caristes avec le Président du Département.



Rénovation complète de la Salle polyvalente Albert Pierrot.



Création d'une grande halle photovoltaïque avec le Député.



Inauguration des nouveaux courts de tennis avec Jean Gachassin.



■ Des chantiers pour l'avenir

→ Une maison de santé pluridisciplinaire en projet

En faisant l'acquisition d'un ensemble immobilier de 700 m² idéalement placé, la commune a lancé un projet de maison de santé destiné aux professionnels, qui pourront mettre en commun leurs moyens au service de la population sur un site unique au centre du village. La démolition des parties non conservées est réalisée et le futur bâtiment est à l'étude.





→ Bientôt notre nouvelle place

Commencé en octobre pour se terminer en mai prochain, l'aménagement de la place d'Astarac va façonner un nouveau cadre de vie et d'échange pour améliorer l'esthétique de ce site exceptionnel et son attractivité touristique et commerciale. ■





→ La nouvelle salle polyvalente

Entièrement rénovée et modernisée, la nouvelle salle polyvalente permet d'accueillir désormais les activités sportives et extra sportives dans des conditions de confort et de fonctionnalité incomparables.

Les vestiaires communs avec la piscine ont été reconstruits et un bloc sanitaire dédié au camping a été réalisé. ■





→ Une aire pour camping-cars et des courts de tennis neufs

Avec la réouverture de son camping, Tournay peut désormais accueillir sur une aire entièrement aménagée les camping caristes amoureux des Pyrénées. La fréquentation est d'ores et déjà au rendez-vous et va rapidement progresser.

Les courts de tennis attenants ont aussi été totalement refaits pour le plus grand plaisir des amateurs de ce sport. Le bâtiment d'origine a également été entièrement rénové pour être mis en location. ■





→ Un nouveau pôle d'animation

Intégralement financé par un investisseur privé près de la gare, ce site exceptionnel de 1 800 m² couverts, permettant la production d'électricité photovoltaïque, est mis à la disposition de la commune qui souhaite en faire profiter les organisateurs intéressés pour tout type de manifestations. Cette grande halle est déjà très prisée et fréquentée. ■





→ Le plaisir de vivre ensemble



150^{ème} anniversaire de la naissance de F. Jammes.



Un square aménagé près du collège.



La convivialité tournayaise.



Un comité des fêtes dynamique.



Une fête de la musique réussie.



Ambiance conviviale à l'école maternelle.

■ Un jumelage aragonais



Officialisé entre les deux maires, le jumelage de Tournay avec Alhama de Aragon constitue désormais un nouvel horizon permettant à la population de vivre une amitié franco espagnole sincère et généreuse au sein d'une nouvelle association locale. ■



Crédits photos : Mairie de Tournay - Réalisation : www.otideac.com
Ne pas jeter sur la voie publique.